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会 議 録 

会議の名称   令和４年 第２回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和４年２月１８日（金）  

開催時間   午前１０時３０分 開会 ・ 午前１１時２７分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴子 

教育総務課長     岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課 主査 山田真規子  

点検評価員   石塚 敏雄   

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

１ 開会 

令和４年第２回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和４年第２回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学、委任事務等報告事項

２の就学すべき学校の指定の変更及び委任事務等報告事項の

３の令和３年度就学援助の認定については、個人に関する情

報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委

員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１から３までについて事務局に報告

を求めた。 

 

委任事務等報告事項の１から３までについて概要説明を行

った後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

別添資料に基づき報告を行った。  

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 報告第３ 令和３年度就学援助の認定について 

      別添資料に基づき報告を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

Ｂ委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

Ａ委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

Ａ委員  

 

委任事務等報告事項の１から３までについて委員からの質

疑等を求めた。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事  

項の１、２及び３について報告済とした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。 

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、村

松参事兼教育指導課長に所管事項の説明を委ねた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（白岡市教育支援セン

ター条例）  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

 時間外の相談は、留守番電話等で対応するのか。  

 

 時間外の対応は、教育支援センターではなく、市の教育相

談電話で対応したい。  

 

メールでの相談の受け付けを行うのか。  

 

子どものネット利用宣言会議の中で、ラインで相談をした

いという生徒がいた。議題として捉え、今後考えていきたい。 

 

センターの職員の配置はどのようにしていくのか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 現在は、主任支援員１名、学習支援員６名、臨床心理士２

名、スクールソーシャルワーカー２名を配置しており、少な

くとも現状は維持していきたい。なお、新たに夏休みも開所

することとなるが、この間は主任支援員、スクールソーシャ

ルワーカー、臨床心理士で相談対応していきたい。  

 

精神面の支援者と学習面の支援者とで子どもを支える必要

があると思うが、現場では割り切って対応するのは難しいと

考える。ひとりの子供に複数の支援者がどのように関わって

いくのか、支援体制について伺いたい。  

 

学習支援においては、専門教科の担当者が受け持つことに

なると思うが、支援者を一人に絞ったほうが良い場合もある

ので柔軟に対応していく。また、学校区割りはしており、学

校との連携は取れる体制となっている。  

精神面のサポートは常勤の職員を軸に横の連携で対応して

いるので、さらに強化していきたい。  

 

通っている子どもの中には、センター内の人間関係で悩む

子もいるのではないか。  

 

少人数を好む子には、部屋を分けるなどして個別対応して

いるが、必要に応じて交流を持てるようにも支援している。   

家以外の学びの場所があることが大切であるため、子ども

の状況に応じて対応していく。  

 

センターに子どもが気軽に行けそうな愛称をつけてはどう

か。「はぴす」等ひらがなで明るく丸い感じがして良いと思う。 

 

検討したい。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

岡安教育総務課長  

   〃  

   〃  

村松参事兼教育指

導課長  

阿部生涯学習部長    

大橋いきいき教育

課長  

 

長島教育長  

 

Ｂ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

新型コロナの影響で２年間は教育委員による教育支援セン

ターの訪問はできていない。コロナ禍が終息したら訪問した

いと考えている。  

 

センターの所長には白岡市をよく知っている方、現状をよ

くわかっている方にお願いしてほしい。 

 

センターの所長は、公募し、見識のある方にお願いしたい

と考えている。  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の４について報告済とした。  

 

４ 日程第３ その他の事項 

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

⑴ 令和３年度入学準備金貸付審査会審査結果について 

⑵ 小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 

⑶ 学校給食用食材の放射性物質検査結果について 

⑷ 新体力テスト結果について 

⑸ １月の教育委員会諸事業報告について 

 
 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

入学準備金について、申し込みをした方は貸付限度額まで

申し込んだが、満額は借りられなかったのか。  

 

申請時に申込者が多数の場合は希望する金額は借りられな

い場合もあることを説明し、了承を得たうえで申請を受け付

けている。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｂ委員  

 

岡安教育総務課長  

 

 

Ａ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

Ａ委員  

 

 

長島教育長  

 

 

Ｄ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

Ｃ委員  

 

 

大橋 い き い き 教

育課長  

申請書に希望する金額は書かないのか。利子はどうなのか。 

 

 申請時に希望する貸付金額は記入していただく。貸付金は

無利子である。  

 

新体力テストの結果について、コロナ禍の前と比較して体

力は落ちたのかどうか伺いたい。  

 

昨年は臨時休校等でデータがないところもあるが、持久力

やボール投げは平成３０年度と比較して下がっている状況で

ある。握力は差がない。外遊びが少なくなった影響かと推察

できる。  

 

コロナ禍の状況でやむを得ない部分もあるが、学校のでき

る範囲で体力低下は防いでいただきたい。  

 

コロナ禍であっても各学校で工夫しながらマラソン等行っ

ている。  

 

体力向上の取組については、特定の学校を推進校として委

嘱する等して研究していく取組はできないか。  

 

体力向上推進委員会で、課題として検討していきたい。  

 

 

放課後子ども教室は、スタッフとボランティアで運営して

いるとのことだが、詳しく伺いたい。  

 

スタッフである実行委員９人、実行委員が声掛けして集め

た方や教育委員会に手伝いを申し出てくださった方等がボラ

ンティアとして参加し運営している。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｃ委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

放課後子ども教室の運営に様々な方が参加し、輪が広がっ

ていくのは良いことだ。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


